

BOZOULS

BOZOULS

**SPECTACLE
DE L'ÉCOLE SAINT-FRANÇOIS**

Vendredi 11 avril à 20h30 à la salle de fêtes de Bozouls, Les Jumeaux et les enfants de l'école Saint-François vous convient à un grand spectacle-concert venant clôturer le projet pédagogique autour du chant choral entamé depuis plusieurs semaines déjà au sein de l'école.

Les personnes souhaitant assister à ce concert unique sont invitées à réserver leurs places à l'office de tourisme au 09.77.49.21.82 le plus tôt possible car cette soirée devrait attirer beaucoup de monde.

Tarifs : enfant de moins de 12 ans gratuit ; enfant de moins de 12 ans 5 € ; adultes 10 €.

**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DE L'OFFICE DE TOURISME**

L'office de tourisme du canton de Bozouls tiendra son assemblée générale jeudi 10 avril à 20h30 à l'Espace Denys Puech à Bozouls.

Les rapports moral et financier 2013 seront présentés ainsi que les actions prévues pour l'année 2014.

L'association invite toutes les personnes qui s'intéressent, de près ou de loin, à l'activité touristique de notre territoire.

Le pot de l'amitié clôturera cette rencontre.

**PORTES OUVERTES
À L'ÉCOLE ARSÈNE RATIER**

Vendredi 11 avril, de 17h30 à 19h30, portes ouvertes à l'école Arsène Ratier : rencontre des enseignants, découverte des classes, partage de vos impressions autour des travaux des

élèves, participation à différents ateliers qui présenteront les activités des classes et de l'association des parents d'élèves.

La directrice, Michèle Vassal, se tiendra à votre disposition pour toute information sur le fonctionnement de l'école et sur les inscriptions pour la rentrée prochaine. Vous pouvez la joindre pour prendre rendez-vous au 05.65.48.80.38.

**STAGE DE DANSE
ET PERCUSSIONS AFRICAINES**

Ce dimanche 6 avril, l'association «Afrik'a Bozouls» organise un stage de danse et percussions africaines à la salle du centre social. Percussion de 10h à 12h avec Madou et danse de 14h à 17h avec Jo.

Participation : 25 € par stage.

Renseignements et inscriptions auprès de Nathalie au 06.33.83.28.45 ou Martine au 06.30.60.54.14.

DÉJEUNER AUX TRIPOUS

Ce dimanche 6 avril, le club de quilles de Gillorgues organise son traditionnel déjeuner aux tripous à la salle du foyer rural de Gillorgues dès 8h.

EXCURSION AVEC L'AST

Ce samedi 5 avril, l'AST propose une excursion au dôme de Grésigne dans le Tarn. Placée sous la conduite de Thierry Pélessié, vous partirez à la découverte des roches détritiques liées à ce dôme ; un recyclage permanent de la croûte continentale, de Milhars à St-Martin d'Urbens, via Vaour et St-Martial autour de Puycelis. Rendez-vous à 7h45 devant la mairie. Inscriptions auprès de

l'office de tourisme au 05.65.48.50.52 (Aurélie) ou Michel Bonheure au 06.78.30.98.13 ou michel-m.bonheure@orange.fr

Prendre des chaussures de marche et prévoir son pique-nique. Transport en minibus (18 places) + covoiturage (6 €). Retour prévu vers 18h30.

SOLEIL D'AUTOMNE

Une nouvelle sortie aura lieu jeudi 17 avril, direction Villefranche-de-Rouergue : découverte du très beau marché hebdomadaire ; déjeuner au Relais de la Pastorale à Maleville ; visite guidée de la Bastide (vieille ville), de la collégiale, de la chapelle des pénitents noirs...

Rendez-vous place de l'Eglise pour un départ en car à 7h30.

Inscription auprès d'Yvonne Alaux au 05.65.48.85.87 avant le 12 avril.

**COLLECTE
DES PLASTIQUES AGRICOLES**

La collecte des plastiques agricoles se déroulera prochainement, les agriculteurs devront déposer leurs ficelles et leurs filets dans des saches.

Les agriculteurs n'ayant pas encore retiré leurs saches ou pour ceux qui en souhaitent plus, des saches restent à leur disposition à la déchetterie de Curlande pendant les heures d'ouverture.

Renseignements : communauté de communes Bozouls-Comtal au 05.65.51.02.56 ou c.c.bozouls-comtal@wanadoo.fr ou la déchetterie au 05.65.51.52.47.

Ecole Saint-François

Matinée portes ouvertes bien remplie

C'est une tradition maintenant à cette période de printemps pour les écoles que d'ouvrir leurs portes une matinée pour faire découvrir les projets pédagogiques en place sur l'école, les infrastructures et rencontrer le corps enseignant et sa directrice. La rentrée de septembre 2014 n'est en fait pas si loin et de telles rencontres permettent aux parents des plus petits de s'y préparer au mieux.

Samedi 22 mars, l'école Saint-François ouvrait donc ses portes aux parents et aux enfants et ils furent nombreux à répondre présent à l'invitation de l'école mais aussi de l'APPEL qui organisait, à cette occasion, une initiation aux joies de la pêche sous le préau de l'école et une vente de pâtisseries fait maison par les parents bénévoles de l'association. Si le côté scolaire inté-



Un moment de recueillement.

ressait un peu plus, mais faut-il préciser ? les parents que ces chères têtes blondes, il n'en fut pas de même pour l'animation pêche qui emporta un franc succès auprès des enfants heureux de leurs prises en cette période d'ouverture de la pêche.

Notons que cette matinée fut aussi l'occasion d'un moment de recueillement de l'ensemble

des parents et enfants présents à la mémoire du papa d'un des élèves de l'école décédé accidentellement quelques jours plus tôt.

Une matinée bien remplie donc pour l'école Saint-François qui voit s'approcher la fin d'une année à grand pas et l'arrivée d'une autre avec beaucoup de sérénité.

BOZOULS

BOZOULS

Jean-Luc Calmelly regagne son poste de maire

A l'issue d'une campagne intense et au soir du premier tour des élections municipales, les urnes bozoulaises ont rendu leur verdict. Les Bozoulaises ont plébiscité l'équipe «Bozouls 2020» de Jean-Luc Calmelly, la gratifiant de près de 72% des suffrages exprimés devant la liste «Bozouls pour tous» emmenée par Jean-Louis Montarnal s'octroyant elle près de 28% des votes, score non négligeable permettant à Jean-Louis Montarnal et deux de ses colistiers d'intégrer le conseil municipal en place d'opposition.

Vendredi 28 mars, c'est en présence de Bozoulaises curieuses du devenir politique de leur commune que le conseil municipal nouvellement élu siégeait pour la première fois pour procéder comme il se doit à l'élection du maire et de ses adjoints. Au poste de maire deux candidats se sont présentés : Jean-Luc Calmelly, maire sortant et Jean-Louis Montarnal, candidat présenté par l'opposition «pour la forme». Avec 19 voix contre 3, c'était, pour reprendre l'expression consacrée, cousu de fil blanc pour



Jean-Luc Calmelly qui briguait ici son second mandat de premier magistrat du bourg et regagne ainsi son poste de maire.

Après avoir délibéré et approuvé, à l'unanimité, la création de six postes d'adjoints au maire, le conseil procéda à l'élection du bureau de municipalité. Une seule liste était en lice et c'est donc avec 19 voix que, la liste Danielle Sannié, ayant obtenue la majorité absolue, ont été proclamés adjoints au maire : Danielle Sannié, Christian Foulcran, Marie-

Paule Manson, Robert Costes, Myriam Borget, Jean-Louis Rames.

A l'issue des votes, l'ordre du jour étant épuisé, la séance fut levée. Le maire proposa alors une liste de commissions qui pourraient être mise en place lors de cette mandature demandant à chacun des membres présents de réfléchir à celles qu'ils souhaiteraient intégrer avant de donner rendez-vous à chacun au lundi 14 avril date du prochain conseil municipal.

Commémoration du 19 mars

La FNACA s'est souvenue

Jeudi 19 mars, le comité FNACA du canton de Bozouls-Comtal a célébré la commémoration du «52^e anniversaire du cessez-le-feu en Algérie» à Rodelle.

En matinée, une délégation s'était rendue à la commémoration à La Primaube.

C'est le Père Aurélien de Boussiers qui célébra la messe du souvenir dans la belle église de Rodelle, suivie de la cérémonie au monument aux Morts. Le colonel Vu Thong présidait cette cérémonie et a remis la médaille militaire à Michel Trébosc et la croix du combattant à Maurice Ratier. Après le dépôt des gerbes et en souvenir des cinq soldats du canton tués en AFN, toute l'assemblée s'est unie dans un moment de re-



Dépôt de gerbes au monument aux morts.

cueillement. La journée s'est prolongée à la salle de fêtes de Bezonnès avec un vin d'honneur offert par Jean-Michel Lalle, maire de Rodelle et la

municipalité. M. Viguier conviait pour sa part les 135 adhérents à partager un bon repas, ainsi que des moments d'amitié et de convivialité.

Amitié chorale : bel après-midi festif



Tous en piste.

Jeudi 13 mars, le club «Amitié chorale» organisait son traditionnel goûter dansant annuel à la salle de fêtes du bourg. Si cette année l'affluence fut peut-être un peu moindre que lors des rencontres précédentes, l'après-midi était beau et appelait le printemps.

Et c'est donc bercé par les airs de musettes, remarquablement interprétés par l'accordéoniste

Sylvie Pullès, que la salle de fêtes s'anima et que les amoureux de la danse purent s'en donner à cœur joie jusqu'à l'heure gourmande du goûter et bien plus tard dans l'après-midi. Une bien belle rencontre festive et conviviale pour le club qui trouvait ici l'occasion de présenter sa nouvelle banderole qui accompagnera désormais toutes ses nombreuses manifestations.

Paroisse Notre-Dame des Causses

Témoignage de Pierre Favre

Mercredi 19 mars, le Père Aurélien de Boussiers et la paroisse Notre-Dame des Causses accueillait Pierre Favre. Ancien chanteur punk au sein du groupe «Les Garçons Bouchers», Pierre Favre s'est livré devant un public venu nombreux à l'invitation de la paroisse, attentif à l'écoute de ce témoignage de vie, parcours atypique semé d'écueils tels les leitmotifs d'un roman noir, les bonheurs de jeunesse gâchés, l'alcool, la drogue, les soirées de concerts punk, les virées en «bringue», mais aussi l'amour de ses parents, de sa femme puis la solitude face à la mort de cette dernière emportée par la maladie, de ses amis, puis «l'illumination» à la lecture d'un petit livre de prière qui va le conduire à se tourner vers les autres, à se tourner vers Dieu. Le personnage est charismatique, le corps largement



Pierre Favre témoigne.

tatoué illustrant son parcours, mais son témoignage est empreint d'humilité, de sincérité, de rudesse parfois. Il bouleverse, fait s'interroger sur soi, apporte ici le témoignage d'un bénévole pour le secours catholique qui sait de quoi il parle quand on dit «souffrance», quand on parle misère. Une soirée des plus enrichissantes qui

une fois de plus nous montre que l'habit ne fait pas le moine et qu'au plus profond de chacun existe une grande part d'humanité qui semble bien souvent faire défaut. Merci à Pierre Favre pour ce témoignage poignant et bravo au Père Aurélien de Boussiers et à la paroisse pour cette riche initiative.

Initiation au Médiété au karaté club



Les participants se sont initiés au Médiété.

Mercredi 26 mars, le club de karaté avait invité Christian Cabantous 6^e Dan karaté, professeur diplômé d'Etat pour faire une initiation au Médiété au profit de la CAMI.

Le Médiété est une discipline qui vous permet de préparer le corps à l'effort physique.

Il va vous permettre de progresser dans la souplesse, le renforcement musculaire, la respiration, d'améliorer vos performances dans votre discipline de prédilection ou tout simplement vous sentir mieux

dans votre corps. Eric Durand, moniteur de karaté à Bozouls et ami de Christian, était ravi de proposer cette initiation à toutes les associations sportives de Bozouls et à tout public afin de faire découvrir cette pratique et surtout aider l'association de la CAMI en donnant une participation modique de 5 €.

La CAMI Sport et Cancer n'a qu'un objectif : donner les moyens aux personnes touchées par un cancer de pouvoir bénéficier d'un encadrement le plus professionnel et compétent

possible, et d'une vraie pratique sportive, le temps nécessaire à leur besoin, sans que l'argent ne devienne un frein à la pratique.

Les participants de cette soirée ont apprécié la séance et sont rentrés chez eux détendus.

Le bureau du karaté club se félicite de cette initiative et la renouvellera l'année prochaine pour contribuer au fonctionnement de cette association que tout le monde devrait connaître.



Le public.

BOZOULS

BOZOULS

Un vivre ensemble réussi pour la finale annuelle du lycée Louis Querbes aux Caselles



Une finale dont les enseignements permirent aux lycéens de se faire une idée positive des effets thérapeutiques de l'expression théâtrale entre tous.

Riches d'un partenariat de six années successives, la Maison d'accueil de Bozouls et son Centre de la Mémoire Vivante, ses acteurs, membres du personnel ou simples bénévoles, le lycée Louis Querbes et le metteur en scène Olivier Royer se sont retrouvés, mardi 18 mars, dans la salle polyvalente des Caselles, pour la finale annuelle d'expression théâtrale qui s'enracine dans une tradition forte de six années d'expérience.

Depuis septembre 2013, en effet, huit élèves de 1^{er} Bac Pro ASSP, Accompagnement, soins et services à la personne, du lycée Louis Querbes se sont rendus régulièrement aux Caselles, afin de rencontrer les aînés sur le mode récréatif et thérapeutique de l'expression, avec ses différentes séquences d'improvisation théâtrale conduites par Olivier Royer.

Ce projet, qui s'enrichit au fil des ans, a pu voir le jour grâce à une équipe pluridisciplinaire et au Centre de la Mémoire Vivante.

Tout d'abord, et afin de concrétiser certains aspects théoriques, la cinquantaine d'élèves présents a visité, par groupes, trois domiciles de résidents, ainsi que d'autres lieux spécifiques à ce type de structure, salons d'étage, salle à manger, ateliers du Centre de la Mémoire Vivante et de l'er-

gothérapeute, lingerie ou encore chambre funéraire. Les questions fusent souvent lors de ce type de démarche et surtout de découverte parce que, loin de toute théorie ou idée reçue, elles sont fondées sur un regard neuf du «prendre-soin» à la Maison d'accueil bozoulaise. Cette approche pédagogique s'est déroulée dans un esprit d'ouverture, en présence de Gérard Descrozaile, président de l'association Maison d'accueil les Caselles, Françoise Barrière, directrice adjointe, mais aussi de l'APEG (Amicale pour les échanges entre générations), de Jacques Douziech et Claude Bonneville, directeur et directeur adjoint du lycée Louis Querbes, de Sandrine Boudou, enseignante coordinatrice du projet, elle-même accompagnée de deux autres professeurs...

Les ateliers propres à chaque cycle scolaire permettent aux jeunes et moins jeunes de créer des liens et de s'affirmer par la parole, le geste, la mimique... Aux lycéens destinés à des carrières sanitaires et sociales, ils offrent la possibilité de comprendre combien le «prendre-soin» est important pour les personnes âgées. Les bienfaits du théâtre d'improvisation apparaissent au fur et à mesure des séances, et cela, tant pour les résidents que pour les

élèves. Sandrine Boudou prit d'ailleurs la parole pour souligner la force des liens qui se tissent à la faveur de chaque projet. Avec à-propos, elle cita l'écrivain Marc Lévy : «Il suffit parfois d'un regard, d'une présence, d'un geste, pour que naisse l'amitié, par-delà les différences qui nous retiennent et nous effraient ; il suffit d'une main tendue pour que s'imprime la mémoire d'un visage que jamais le temps n'effacera».

Cette finale intergénérationnelle a permis de voir des sourires fleurir, d'entendre des rires significatifs, de sentir la subtilité des émotions, en particulier au cours du visionnage d'un diaporama qui retraçait tant de moments privilégiés rendant hommage à la qualité des travaux réalisés. S'ensuivit un goûter qui permit de communiquer encore un peu et d'apprécier le contact avec les aînés, comme pour retarder l'heure du retour sur Rodez... Les résidents ont été vivement remerciés pour leur gentillesse, leur tendresse et pour tous les instants, toujours trop brefs, passés avec les lycéens. À l'avenir, tout porte à croire que ce sixième partenariat, qui s'est achevé avec le printemps, représente un avant-goût prononcé de nouveaux projets entre les deux établissements.

Centre social - Accueil de loisirs Baba o' mômes

Une quinzaine sous le soleil !



Les enfants de l'accueil de loisirs ont fêté carnaval.

En ce début du mois de mars, enfin les vacances d'hiver ! Les enfants de l'accueil de loisirs Baba o' mômes ont eu un temps splendide pour profiter au maximum de cette pause scolaire.

L'équipe d'animation s'en est donnée à cœur joie pour prendre des moments de plaisir partagés avec les enfants autour d'activités diverses et variées ! Du manuel au sportif, l'imman-

quable carnaval et des sorties ont permis aux enfants présents de s'amuser dans une ambiance conviviale.

En point d'orgue, une magnifique journée sur le plateau de l'Aubrac où les pistes enneigées de la station de Laguiole ont permis des descentes de luges et les parties de boules de neige mémorables ! En attendant les prochaines vacances de Pâques, l'équipe des animateurs est

déjà au travail pour proposer un autre programme tout aussi alléchant.

Pour plus de renseignements sur l'accueil de loisirs, vous pouvez consulter le nouveau site officiel du Centre social : www.centresocialbozouls.com tal.fr et pour les joindre au centre social Bozouls Comtal téléphoner au 05.65.48.84.41, contact Isabelle Ayrat ou sur babaomomes@wanadoo.fr

La caisse d'Épargne Midi-Pyrénées solidaire de DMF 12

La caisse d'Épargne Midi-Pyrénées vient de remettre un chèque de 2.500 € à l'association Dmf 12.

L'association Dyspraxique mais fantastique vient en aide aux familles, enseignants et éducateurs d'enfants Dys, en proposant des journées de formations, d'information et d'échange sur les difficultés spécifiques de ces enfants et les solutions à mettre en place pour compenser leur handicap.

La remise de cette subvention d'Écureuil et solidarité s'est déroulée le samedi 15 mars en présence du président de la so-



Remise d'un chèque à l'association DMF 12.

ciété locale d'épargne, Bernard Remise et le directeur commercial serviteur Bruno Després.

BOZOULS

BOZOULS

SPECTACLE

DE L'ÉCOLE SAINT-FRANÇOIS

Ce vendredi 11 avril à 20h30 à la salle de fêtes de Bozouls, Les Jumeaux et les enfants de l'école Saint-François vous convient à un grand spectacle-concert venant clôturer le projet pédagogique autour du chant choral.

Réservez vos places à l'office de tourisme au 09.77.49.21.82 le plus tôt possible.

Tarifs : enfant de moins de 3 ans gratuit ; enfant de moins de 12 ans 5 € ; adultes 10 €.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'OFFICE DE TOURISME

L'office de tourisme du canton de Bozouls tiendra son assemblée générale ce jeudi 10 avril à 20h30 à l'Espace Denys Puech à Bozouls.

PORTES OUVERTES À L'ÉCOLE ARSÈNE RATIER

Ce vendredi 11 avril, de 17h30 à 19h30, portes ouvertes à l'école Arsène Ratier : rencontre des enseignants, découverte des classes, partage de vos impressions autour des travaux des élèves, participation à différents ateliers qui présenteront les activités des classes et de l'association des parents d'élèves.

CLUB OCCITAN

L'assemblée générale du club Occitan aura lieu le mercredi 16 avril à 21h à la salle de fêtes de Bozouls.

Bilan des animations de l'année écoulée, activités pour l'année à venir.

SOLEIL D'AUTOMNE

Une nouvelle sortie aura lieu jeudi 17 avril, direction Villefranche-de-Rouergue : découverte du très beau marché hebdomadaire ; déjeuner au Relais de la Pastorale à Maleville ; visite guidée de la Bastide (vieille ville), de la collégiale, de la chapelle des pénitents noirs...

Rendez-vous place de l'Église pour un départ en car à 7h30.

Inscription auprès d'Yvonne Alaux au 05.65.48.85.87 avant le 12 avril.

TRANSPORT A LA DEMANDE

La communauté de communes Bozouls-Comtal finance, en partenariat avec le Conseil général et le Conseil régional, le service du transport à la demande.

Ce service est ouvert à tous et fonctionne. Le tarif est de 2,70 € pour un aller simple et de 4,30 € pour un aller-retour.

Il convient de prévenir la Sarl Roux au plus tard la veille de votre déplacement au 05.65.68.66.50. Le taxi vous prend et vous ramène à votre domicile.

Pour connaître les jours et les horaires, contactez la communauté de communes Bozouls-Comtal au 05.65.51.02.56 du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30.

ORDURES MÉNAGÈRES

En raison du jour férié du lundi 21 avril, la collecte des ordures ménagères sera effectuée le mardi 22 avril ; merci de sortir les conteneurs la veille au soir.

CENTRE SOCIAL

L'assemblée générale du centre social aura lieu vendredi 18 avril à 20h30 au centre social, suivie d'une collation.

Ordre du jour : bilan moral et perspectives, bilan d'activités et bilan financier, renouvellement et élections des membres ordinaires, questions diverses.

CONSEIL MUNICIPAL

Le conseil municipal se réunira lundi 14 avril à 20h30 à la mairie.

COLLECTE DE PLASTIQUES AGRICOLES

La Chambre d'agriculture en partenariat avec la communauté de communes Bozouls-Comtal organise :

— le mardi 15 et jeudi 17 avril de 9h à 12h et de 14h à 18h,

— le mardi 22 et jeudi 24 avril de 9h à 12h et de 14h à 18h

à la déchetterie située à Curlande une collecte des plastiques agricoles.

Tout dépôt à la déchetterie en dehors de ces horaires sera refusé.

Renseignements : le lundi et le samedi de 9h30 à 12h30 et de 14h à 18h30, le mercredi et le vendredi de 14h à 18h30 au 05.65.51.52.47 ou la communauté de communes Bozouls-Comtal au 05.65.51.02.56.

CONCOURS DE BELOTE

Vendredi 18 avril, la société de chasse de Gavernac organise son concours de belote à 20h30 dans la salle du centre social de Bozouls.

La liste «Bozouls pour tous» remercie

Les membres de la liste «Bozouls pour tous» remercient vivement tous les électeurs qui leur ont accordé leur confiance lors des élections municipales du dimanche 23 mars dernier. Avec près de 30% des voix en leur faveur, la liste sans éti-

gramme «Bozouls pour tous» a dorénavant trois conseillers municipaux et un délégué à l'intercommunalité.

Ces trois élus auront à cœur de travailler de manière constructive et feront le maximum pour défendre le pro-

gramme et les engagements pris pendant la campagne électorale.

Ils sauront, grâce au site Internet bozouls-pour-tous, vous rendre compte de leur activité et œuvreront au développement de votre village.

L'art floral au programme de «Boz'arts»



Jeudi 20 mars, les dames de «Boz'arts» et quelques invitées se sont retrouvées en cette belle soirée créative auprès de Nancy et ont pu, sous le regard attentif de leur «mentor floristique», réaliser une superbe composition colorée et du plus bel effet.

Broméliacées, jacinthes, dianthus, roses, tulipes, gypsophiles, lys, germini, feuillages et mousse ont été travaillés avec soin pour un rendu délicat que ces dames ont toujours plaisir à exposer dans leur salon.

Une soirée créative des plus plaisantes pour ces dames qui

vous invite à l'occasion de leurs prochains stages : jeudi 24 avril pour réaliser «la cage de printemps» ; jeudi 15 mai «une composition florale gourmande». Renseignements et inscriptions auprès de Rosie Mézy au 05.65.44.92.69. Participation : 32 €.

La 2^e foire de Bozouls s'annonce sous les meilleurs auspices

Lors de sa première édition l'an passé, la «Foire de Bozouls, habitat, jardin, loisirs» avait marqué les esprits et drainé plus de 20.000 visiteurs sur les infrastructures bozouloises.

Fort de ce succès, faisant suite aux journées portes ouvertes organisées par le passé par la filière bois, et sous la pression de nombreux exposants ne souhaitant pas en rester là, les organisateurs de cette manifestation, en étroite collaboration avec la municipalité, ont donc relancé l'aventure de cette «Foire de Bozouls», pour la seconde année consécutive. Pour Jean-Luc Calmelly, maire de Bozouls : «Il ne pouvait en être autrement. Nous avons accueilli l'an passé de nombreux exposants ravis de l'organisation, de la qualité des stands et de l'ambiance conviviale et festive que nous avons su donner et apporter à cet événement».

L'adhésion des artisans, commerçants et industriels bozoulois fut complète dès la première édition et elle ne se dément pas à l'orée de l'édition 2014, les stands ayant déjà été pris d'assaut. «Nous imaginons cette foire comme une fête de village. C'est un rendez-vous pour le savoir-faire de tout un territoire, mais c'est aussi l'occasion de fédérer les associations du bourg pour faire de ce rendez-vous un moment convivial» nous précise Pascal Angles.

La «Foire de Bozouls» aura lieu les vendredi 25, samedi 26 et dimanche 27 avril prochain sur les quelque 4.000 m² de surface couverte que compte les infrastructures bozouloises de la salle de fêtes,



Les organisateurs autour de Jean-Luc Calmelly.

du gymnase et des espaces extérieurs. «Nous aurons d'avantage d'exposants», entre 120 et 130. Un espace fête foraine et douceurs sera aussi mis en place en extérieur à l'entrée de la foire. Notre souhait est de voir les Bozoulois s'approprier cet événement» nous confie Jean-Luc Calmelly. L'an passé, ce fut le cas et cette année il devrait en être de même, près de 70% des stands sont retenus par des entreprises bozouloises. Le monde associatif par le biais de l'A.O.B. Omnisport est fortement associé en organisant le dimanche matin le petit déjeuner aux tripous et en proposant rafraichissements et autres boissons tout au long de la foire. A noter que des améliorations ont été apportées à l'organisation du repas spectacle du vendredi soir. Une moquette viendra en effet recouvrir le stabilisé et un parquet sera installé pour les amateurs de danses. La partie musicale sera cette année encore confiée à l'excellent orchestre de Pat' Chrispol et les réservations à cette soirée sont à prendre auprès de l'office de tourisme au

05.65.48.50.52. Un office de tourisme partie prenante qui mettra de plus à disposition son petit train sous forme de navette et permettra ainsi aux nombreux visiteurs attendus de pouvoir se rendre au plus près du site naturel bozoulois et leur en faire découvrir certains atouts.

Pour cette seconde édition, les organisateurs sont pour le moins confiant, «J'an passé pour un coup d'essai ce fut un coup de maître, mais nous avons pointé du doigt certain petits couacs. Cette année nous n'avons rien laissé au hasard pour que cette foire soit une vraie grande et belle fête». Pour l'édile du village, «nous n'envisageons pas de reconduire cette foire tous les ans mais y avons été contraints par la pression des exposants. Nous engageons une réflexion sur la bonne fréquence à mettre en place pour l'organisation de cette foire qui ne pourrait se faire qu'une fois tous les deux ans».

Le bilan de cette seconde édition apportera sans doute des réponses à ces questions.

Succès à la belote de l'A.O.B. Quilles de 8



La salle avait fait le plein d'amateurs de cartes.

Vendredi 28 mars, les bénévoles de l'A.O.B. quille de 8 organisaient leur dernier concours de belote de la saison, laissant pour un temps les activités d'hiver à l'arrière plan. Soixante-quatorze équipes avaient répondu présentes à l'invitation du club et ont ainsi pu s'adonner une dernière fois à leur loisir favori. Un succès pour les quilles lors de chacun

des concours qu'ils ont cette année encore organisés de façon régulière n'oubliant jamais de récompenser plus de la moitié des participants et c'est peut-être là la clé de la réussite.

Bravo à nos quilleurs pour ces animations hivernales et bonne saison sportive à tous.

BOZOULS

BOZOULS

Les boulistes habillés de neuf

Les beaux jours arrivant, la saison des concours de pétanque démarre doucement. Aujourd'hui, le règlement impose à chacune des équipes d'un même club à avoir une tenue uniforme lorsqu'elles participent à une rencontre officielle. Le «Carreau bozoulais», qui compte à ce jour plusieurs équipes engagées sur les concours départementaux en senior mais aussi en jeune, l'école de pétanque ayant cette année pris son envol, ne pouvait être en reste et a donc décidé de renouveler sa garde-robe.

C'est entouré de l'école de pétanque que le président du «Carreau bozoulais», Maurice Mézy, recevait des mains de Joëlle Puech, conseillère de la caisse locale Groupama présidé



Les jeunes boulistes équipés de coupe-vent neufs.

par Thierry Cabrolier, un jeu de coupe-vent flambant neuf et une série de casquettes pour équiper les jeunes boulistes enchantés de leurs nouvelles tenues et comptant bien avec elles porter haut les couleurs du club.

Les seniors qui se devaient aussi d'avoir une tenue neuve

eurent le plaisir de se voir dotés de nouveaux maillots grâce eux au concours des entreprises «Bozouls auto contrôle» et «Sobac».

Le club tient à remercier leurs partenaires et compte leur faire honneur sur les terrains du département et des alentours.

La braderie de printemps fait recette



Les clients ont pu chiner tout au long de la journée.

Samedi 22 mars, le centre social Bozouls-Comtal organisait sa traditionnelle braderie écocitoyenne de printemps.

Durant toute la matinée, ils furent nombreux à répondre présent dans les salles du centre à la recherche du vêtement printemps-été qui manque pour parfaire sa garde-robe estivale.

Il faut dire que les prix étaient pour le moins attractif démarant à 0,50 € et allant jusqu'à 3 ou 4 € avec un choix vaste et de qualité.

Une réussite pour le centre social qui dédie tous les ans les résultats de cette braderie écocitoyenne de printemps à l'entraide alimentaire du centre

social, une entraide qui ne se fait pas que durant l'hiver et dont malheureusement encore certains ont besoin tout au long de l'année.

Bravo aux organisateurs et bien sûr à tous les clients pour leur participation à cette journée de la solidarité.

BOZOULS

BOZOULS

Ecole Arsène Ratier

Traditions et arts modernes au spectacle...

Samedi 29 mars, les enfants de l'école Arsène Ratier et leurs enseignants avaient convié parents et amis au spectacle qu'ils offraient avant le repas annuel organisé par l'association des parents d'élèves de l'école.

On s'affairait en coulisses, on se préparait au mieux pour donner le meilleur et, une fois encore, chaque classe fit montre de beaucoup de dextérité et de talent tout au long de ce spectacle, alliant tradition par le biais de danses et de chants en occitan ou issus d'un répertoire de la chanson française dont Bobby Lapointe aurait été fier. Du modernisme au travers de la gymnastique et des équilibres contemporains proposés par les classes de CE au son de la percussion africaine.

Le public avait répondu présent en nombre à l'invitation de nos chères têtes blondes et fut conquis par la prestation de chacun. Un seul bémol peut-



être, la volonté de ne pas avoir sonorisé les parties chantées dans cette grande salle où, on le sait, il est difficile de faire se tenir tous les spectateurs attentifs et tranquilles durant tout un spectacle. Il n'en demeure pas moins que cette fois encore, les enfants s'en sont donnés à cœur joie et ont bien sûr enchanté un public tout à leur cause conquis.

Le spectacle terminé, c'est dans une ambiance des plus conviviales que chacun put

prendre place autour des tables dressées par l'APE pour partager ce repas de printemps et prolonger jusque tard dans la soirée cette superbe soirée sur les rythmes endiablés enchaînés par un disc-jockey au mieux de sa forme.

Merci et encore bravo aux enfants et à l'équipe enseignante pour ces moments de pur plaisir en spectacle ; bravo à toute l'équipe des bénévoles de l'APE pour l'excellente organisation de cette belle soirée.

Promenades à poney

Le centre équestre de Bozouls vous attend

Lors de la foire exposition d'Espalion, un enfant de 8 mois a fait un tour de poney, tenu en main, accompagnée de sa maman bien entendu. Sans doute une vocation précoce ! Ceci est l'occasion pour l'association des Cavaliers du Causse de faire quelques précisions quant aux différents seuils d'âges concernant la pratique du poney.

Il faut savoir que dès 2 ans 2 ans et demi, les enfants peuvent se rendre accompagnés de leurs parents au club hippique de Bozouls. Ceux-ci se feront prêter un poney (10 € la demi-heure environ) pour une promenade «tenu en main», encadrée par les parents. C'est là un très bon moyen de permettre à l'enfant de dépasser ses appréhensions, de progresser sur des questions d'équili-



bre et de relation aux animaux. Les premières reprises en manège à poney sont proposées dès l'âge de 4 ans pour un parcours de familiarisation avec l'animal axé sur le jeu. L'enseignement proprement dit des techniques d'équitation ne commencera réellement qu'à l'âge de 6 ans où l'enfant se trouve en mesure

de débuter son apprentissage d'intégration de règle.

Prochain rendez-vous des poneys du club hippique avec le public le dimanche 27 avril à l'occasion de la foire expo de Bozouls. Des promenades «tenu en main» seront proposées gratuitement aux enfants.

... les CM ont passé le permis piéton



Les élèves sont fiers de leur permis piéton.

Mardi 8 avril, les élèves de la classe de CM2 de Christophe Recoules de l'école Arsène Ratier passaient les épreuves écrites du permis piéton. Tous les élèves ont répondu correctement aux diverses questions, obtenant de 7 à 11 points sur 12. Ces résultats leur ont ainsi permis d'obtenir leur petit carton blanc de permis piéton,

remis des mains de Danny Sannié, adjointe au maire, pendant que le gendarme Marc Albenque rendait pour sa part les copies et expliquait les petits oublis et erreurs commises.

C'est après un travail en classe sur les dangers de la route et grâce à un matériel pédagogique mis à leur disposi-

tion tels que CD, vidéo-projecteur ou encore livret individuel «Sécurité routière tous responsables» que les élèves purent passer ces épreuves, familiarisés qu'ils étaient aux usages du «bon» piéton comme le sens de la marche ou les précautions à prendre pour bien traverser une voie.

... et portes ouvertes pour les parents

Vendredi 11 avril, c'est en fin d'après-midi que l'école publique Arsène Ratier ouvrait ses portes aux parents actuels et futurs et aux enfants. Ils furent nombreux à se retrouver pour découvrir les classes, les projets, les travaux des élèves et participer aux différents ateliers présentant les activités des classes et de l'association des parents d'élèves. Certains purent même rencontrer les enseignants pour partager leurs impressions et entrevoir la rentrée future au sein même de l'école. Une soirée fort intéressante pour tous.

Des portes ouvertes qui permettent enfin à l'équipe pédagogique de se projeter vers de nouveaux projets, fort des bons retours qu'ils y ont reçu.



Les parents ont découvert les classes.

BOZOULS

BOZOULS

«BOZOULS 2020» REMERCIEMENTS

Jean-Luc Calmely et les membres de l'équipe Bozouls 2020 tiennent à remercier très sincèrement les électeurs bozoulois qui leur ont accordé leurs suffrages lors des élections municipales du 23 mars dernier.

Le niveau de confiance que représente le très large score de près de 73% des voix constitue un formidable encouragement pour cette équipe rajeunie, enthousiaste, unie et porteuse d'un projet construit et partagé pour Bozouls.

«Animés par un même attachement, une même passion pour notre commune et par la ferme volonté de valoriser les nombreux atouts de Bozouls en les mettant à la disposition du bien-être de tous, vos élus s'attachent à se montrer dignes de la confiance que vous leur avez accordée.»

Liste «Bozouls 2020»

CENTRE SOCIAL

L'assemblée générale du centre social aura lieu ce vendredi 18 avril à 20h30 au centre social, suivie d'une collation. *Ordre du jour* : bilan moral et

perspectives, bilan d'activités et bilan financier, renouvellement et élections des membres ordinaires, questions diverses.

CONCOURS DE BELOTE

Ce vendredi 18 avril, la société de chasse de Gavernac organise son concours de belote à 20h30 dans la salle du centre social de Bozouls.

ORDURES MÉNAGÈRES

En raison du jour férié du lundi 21 avril, la collecte des ordures ménagères sera effectuée le mardi 22 avril ; merci de sortir les conteneurs la veille au soir.

CHORALE SE CANTO

C'est toujours avec grand plaisir que les membres de l'association Se Canto de Bozouls vont partager un moment de convivialité en chansons avec d'autres.

Fort de cet amour du partage du chant, l'association c'est ainsi illustrée lors de nombreux après-midi de rencontres et de convivialité musicale auprès des résidents des maisons de retraite, d'accueil, de convalescence ou de clubs d'âinés. Afin de faire partager des après-

midis musicaux, n'hésitez pas à faire appel à l'association auprès de Christiane Pujol au 05.65.44.93.88.

SORTIE

CONNAISSANCE DU MONDE

La mairie propose une sortie Connaissance du Monde à Cap Cinéma sur le thème «Québec II», les routes du grand Nord, un film réalisé par André Maurice ce vendredi 18 avril.

Départ à 13h30 devant le centre social.

Inscriptions obligatoires au 05.65.48.84.41.

PAROISSE NOTRE DAME DES CAUSSES

Judi 17 avril, de 10h à 12h, confessions ; 17h, messe aux Cazelles ; 20h30, célébration de la Cène à Bozouls.

Vendredi 18 avril, à 15h, chemin de croix à Lagnac ; à 20h30, célébration de la Croix à Bozouls.

Samedi 19 avril, à 15h, rencontre à Espalion des jeunes (4^e et 3^e) partant à Lourdes ; 21h, veillée Pascale à Bozouls.

Dimanche 20 avril, à 11h, messe de Pâques à Bozouls et à Gabriac.

PIERRE GÉLY - Guérisseur-Magnétiseur

ouvre son cabinet ce mardi 22 avril

5 rue de la Gare à BOZOULS (à côté du centre équestre)

Tél. : 06.95.57.43.11

Club Amitié Chorale

De nombreuses animations avec le club

Les activités du club continuent à se succéder.

Après le goûter dansant du jeudi 13 mars c'est à un magnifique spectacle de danses et musiques d'Amérique Latine que nous avons pu assister le jeudi 20 mars.

Le talent des mariachis et la grâce des danseurs ont assuré un dépaysement total.

Samedi 5 avril, un bon groupe s'est retrouvé à la salle de fêtes de Pruines pour déguster le traditionnel stockfish. Le repas, préparé et servi par Chantal et son équipe, était délicieux et a été apprécié par tous. Au dessert, ils ont pu ap-



Retrouvailles autour d'un bon repas.

plaudir le talent des chanteurs et conteurs. D'autre part, il reste encore des places pour les voyages : jeudi 22 mai, escapade dans l'Hérault, avec notamment visite du jardin de St-Adrien ; du mercredi 11 au

lundi 16 juin, L'Alsace et ses traditions.

Les personnes intéressées par ces voyages doivent contacter Yvette Gral au 05.65.66.25.08, aux heures des repas.

Deux stages de danse et percussions africaines réussis

Dimanche 6 avril, ils étaient une trentaine à avoir répondu présent à l'invitation de l'association «Afrik'a Bozouls» qui organisait deux stages, d'une demi-journée chacun, dédiés aux percussions et à la danse, le tout d'origine africaine.

C'est avec un savoir-faire et une expérience éprouvée que Jo et Madou ont conduit la formation et le perfectionnement de stagiaires enchantés.

Une immersion dans la culture africaine réussie, tout



comme ces deux stages. Le nombre de stagiaire est en constante progression. Bravo une fois encore à Jo et Madou pour leur dynamisme et leur

nombreux et précieux conseils en matière de danse et percussions et merci aux bénévoles de l'association pour leur belle organisation.

Les pongistes nombreux au tournoi de Bozouls



Samedi 5 avril, l'association tennis de table de Bozouls organisait son traditionnel tournoi annuel.

Près d'une cinquantaine de pongistes avait répondu présents à l'invitation, à la plus grande satisfaction des organisateurs.

Il faut dire que le tournoi s'adressait à un large public réparti sur trois tableaux, jeunes, promo et compétition.

Pour Alain Ginestet, président de l'association : «Notre volonté n'est pas de faire de la compétition, le but premier de ces rencontres, on souhaite inciter les joueurs à y venir naturellement.»

Et le concept fonctionne bien, on est en plus les seuls à le proposer». Les échanges furent

donc fort disputés et de haut niveau jusqu'aux parties finales qui rendirent leur verdict. Dans le tableau jeune c'est Guilhem Cambon (Rignac) qui s'impose face à Enzo Banyik (Rodez).

A l'issue d'une partie très disputée, David Margot (Rignac) s'impose devant le local Bertrand Bayles (Bozouls) dans la catégorie promo.

Alors que Gaëtan Solages (Olemps), s'offre, en finale, le jeune Anthony Rodriguez (Decazeville) classé cinq échelons dessus dans le tableau handicap.

Une mention particulière à Benjamin Berfroi (Druelle), en fauteuil roulant, et à Christelle Cambon (Rignac) première féminine qui ne s'incline qu'en quart de finale du tableau

promo. Une compétition qui a aussi permis aux locaux de montrer leur progression. Patrick Galzin, Philippe Bioulac et Bertrand Bayles se sont qualifiés dans le dernier tableau.

Tous les vainqueurs de cette compétition furent récompensés comme il se doit par le président Alain Ginestet.

Après l'effort le réconfort où tous, joueurs et accompagnateurs, ont pu se régaler en partageant un délicieux repas composé de confits et truffade préparé de main de maître par Thierry Prouzet.

Alain Ginestet et les membres du bureau tiennent à remercier la municipalité de Bozouls et tous les pongistes du département qui ont répondu si nombreux à leur tournoi.

Du théâtre pour l'association DMF 12



La salle affichait complet.

Les amateurs de théâtre ont répondu présent lors de la soirée du 22 mars organisée par l'association DMF12.

Le public a été conquis par la joyeuse troupe des enfants de Lassouts «Les Tambourniers». Les acteurs en herbe ont inter-

prété de façon drôle et spontanée les deux pièces où se succèdent les répliques qui font mouche et les situations hilarantes.

Tous les ingrédients étaient réunis pour le meilleur et pour le rire.

De quoi faire le plein de motivation et d'enthousiasme pour la poursuite des projets et des batailles portés par l'association qui vient en aide aux familles, enseignants, éducateurs et rééducateurs des enfants «Dys».

BOZOULS

BOZOULS

CONSEIL MUNICIPAL

La prochaine réunion du conseil municipal aura lieu lundi 28 avril à 20h30 à la mairie de Bozouls.

ANIMATIONS

A TERRA MEMORIA

Terra Memoria propose jeu de piste et animations pour toute la famille pendant les vacances de Pâques.

— Le parcours du Géonauto est un jeu de piste avec énigmes codées qui vous mènera dans le

canyon de Bozouls et Terra Memoria.

Rendez-vous mercredi 30 avril et mercredi 7 mai à 10h. Durée : 2h. Réservation obligatoire. Annulation en cas de mauvais temps.

— L'atelier «volcans» : découvrez l'intérieur de la Terre, manipulez des maquettes puis réalisez une expérience (simulation d'une éruption volcanique) pour mieux comprendre ces phénomènes : mardi 29 avril et mercredi 7 mai à 14h et 16h. Durée : 1h.

— L'atelier «fossiles» : en quête de fossiles dans Terra Memoria, découvrez leur origine, situez-les sur la frise géologique de 60 m et repartez avec votre propre moulage en plâtre : mercredi 23 avril et mardi 6 mai de 14h et 16h. Durée : 1h.

— L'atelier «minéraux» : observez la diversité de formes et de couleurs des minéraux, apprenez sous forme de jeu à reconnaître certains d'entre eux et réalisez des tests : mercredi 30 avril et vendredi 9 mai de 14h et 16h. Durée : 1h.

Ces 25, 26 et 27 avril, Foire de Bozouls

L'Aobo mobilisé pour cette deuxième édition

Bozouls accueillera ces vendredi 25, samedi 26 et dimanche 27 avril, la seconde édition de sa grande «Foire de Bozouls», habitat, jardinage et loisirs.

Fort du succès rencontré lors de la première édition, qui vit défiler près de 20.000 visiteurs, Bozouls devrait cette année encore accueillir de nombreuses personnes.

L'adhésion des artisans, commerçants et industriels du bourg, mais aussi de tout le territoire est complète. Tous les stands étant pourvus.

Dans un souci d'accroître encore plus l'adhésion de tous à ce qui est le premier grand rendez-vous festif du printemps, le maire et l'ensemble des organisateurs ont souhaité améliorer le côté convivial et festif. Pour ce faire, c'est tout naturellement qu'ils se sont retournés vers l'Aobo qui avait déjà avec succès tenu la buvette lors de la première édition. Christian Cussac, président de l'Aobo fédérant 14 associations sportives, a répondu présent et tout mis en œuvre avec les associations du bourg pour tenir durant les trois jours la buvette et Pour organiser le traditionnel petit déjeuner aux tripons du dimanche matin. L'adhésion du monde associatif ne s'arrête pas là puisque l'office de tourisme apporte son concours en prenant en charge les réservations pour le dîner de gala qui aura lieu le vendredi soir 25 avril (repas 10 €), animé par l'orchestre de «Pat' Chrispol», avec au menu jambon braisé.

Renseignements et réservations au 05.65.48.50.52. L'office met de plus à disposition son petit train durant la durée de la foire sous forme de navette qui permettra aux visiteurs qui le désirent de se rendre au plus près du site naturel bozoulaï et en découvrir certains atouts.

Les organisateurs sont confiants. Tout est en place pour accueillir au mieux cette seconde édition de la Foire de Bozouls.



Jean-Luc Calmely, maire de Bozouls, entouré de Christian Cussac, président de l'Aobo qui fédère 14 associations sportives et Robert Costes, adjoint sports et associations.

Ecole Saint-François

Un magnifique concert : bravo à tous

«Oui, simplement bravo» à tous les enfants de toutes les classes de l'école St-François qui donnaient, vendredi 11 avril, le concert de clôture du projet pédagogique entamé depuis quelques mois déjà autour du chant choral. «Oui, bravo aussi aux Jumeaux» qui, durant toute la durée du projet, se sont investis aux côtés de l'équipe enseignante endossant le rôle quelquefois difficile de maître de chœur. Il est vrai que pour ceux qui n'ont pas goûté aux «planches», il semble aisé de se produire sur scène. Oui mais, lorsque on est en classe de moyenne ou grande section, en classe de CP et que l'on ne fait que commencer à lire, apprendre un texte par cœur, le mettre en musique en conservant la rigueur exigé par le travail en groupe, en chorale et au-delà se présenter devant un public sur scène et l'interpréter, c'est tout autre chose !

Mais les enfants s'en sont admirablement sortis. Leur prestation fut à la hauteur de ce projet ambitieux. La salle des



Les Jumeaux entourés de jumeaux.

fêtes comble applaudissait à tout rompre à chaque tour de chant.

On peut saluer le travail réalisé par tous, tant on sait la rigueur qu'il faut pour «être aux ordres» et à l'écoute du maître de chœur, la discipline nécessaire pour un rendu parfait en public et sur scène.

Le jeu en valait la chandelle, elle brillera encore longtemps dans les souvenirs de chacun.

Une soirée formidable pour le nombreux public mais aussi pour les enfants qui garderont, on peut en être sûr, un merveilleux souvenir de ce travail difficile et de la récompense extraordinaire que représente toute la satisfaction d'un public comblé vous faisant une ovation. Merci pour cette balade dans l'univers de la chanson française, une balade de gens heureux.



Les enfants suivent avec attention leur chef de chœur.